



**REAGAN CON NUEVO JEFE CIA.** Washington, marzo 4.- El Presidente Ronald Reagan designó a William Webster (derecha), como nuevo director de la Agencia Central de Inteligencia, CIA. Se reunieron hoy en el Salón Oval de la Casa Blanca. (AP).



**DISIDENTE.** Nueva York, marzo 4.- El bailarín soviético Alexander Godunov en rueda informativa, luego de jurar como ciudadano norteamericano. (Reuter).

**En Italia**

**Socialistas Rechazan a Andreotti como Premier**

ROMA, Italia, marzo 4 (UPI).- El Partido Socialista del Primer Ministro Interino Bettino Craxi anunció hoy que se opondrá a los planes demócrata cristianos para presentar al veterano estadista Giulio Andreotti como su candidato para encabezar el próximo gobierno italiano.

La decisión se tomó en una reunión del ejecutivo del Partido Socialista en la que se elaboró la

**Congresistas Aceptan Nominación de Webster**

WASHINGTON, marzo 4 (EFE).- La designación de William Webster como director de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) por el Presidente Ronald Reagan ha sido alabada por legisladores de los partidos Republicano y Democrata de Estados Unidos.

Webster, que el próximo viernes cumplirá 63 años, goza de gran estimación en círculos gubernamentales por su reconocida reputación de integridad personal y empeño para mejorar la imagen del FBI.

El nombramiento "es

una buena selección", dijeron en un comunicado conjunto el Presidente del Comité Especial de Inteligencia (espionaje) del Senado, David Boren (Oklahoma), y el republicano de mayor rango, William Cohen (Maine).

Su puesto al frente de la CIA se da en una época en la que el principal organismo del espionaje norteamericano se tam-

—Favor pase a la página 15.



**REGISTRAN A REFUGIADOS.** Beirut, Líbano, marzo 4.- Soldados libaneses revisan bolsas de provisiones de palestinos que entran al campamento de refugiados de Bourj Al-Barajneh. (Reuter).

línea de acción del grupo en la crisis política, producida por la renuncia de Craxi ayer al cargo de Primer Ministro. Craxi ocupará el puesto interinamente hasta que se designe un reemplazante.

El Subsecretario General del Partido Socialista, Claudio Martelli, dijo a los periodistas que su fracción pedirá un candidato que no sea

—Favor pase a la página 15.

**UNO Centralizará los Fondos de "Contras"**

MIAMI, marzo 4 (AP).- Los líderes de las fuerzas que tratan de derrocar al régimen de Managua anunciaron hoy que centralizarán y revelarán sus finanzas, mientras el ex dirigente Adolfo Calero era entrevistado en Washington en torno a la transferencia de los fondos de la venta de armas a Irán hacia los rebeldes.

En una rueda periodística que ofrecieron los tres jefes que actualmente dirigen la Unidad Nicaragüense Opositora (UNO) expresaron haber convenido en lo que respecta a las finanzas, pero al parecer aún se mantenían divididos en lo referente a la unificación política de sus fuerzas.

Pedro Joaquín Chamorro, que reemplazó en el cargo a Calero en la UNO, dio lectura a una resolución instando a la 'centralización de fuentes de financiación, tanto de procedencia

pública como privada', bajo el mismo comando.

Los líderes dijeron que solicitarían a la agencias y gobiernos la canalización de todos los fondos exclusivamente a través de la UNO, y señalaron que la organización presentará un informe completo sobre sus finanzas el 21 ó 22 de abril.

Calero, entretanto presentó hoy su testimonio en Washington, donde declaró a los periodistas que los rebeldes no habían recibido ningún dinero procedente de la venta de armas a Irán.

Indicó, asimismo, que había presentado todos sus documentos bancarios a la oficina del investigador especial. Y añadió que los difundiría públicamente sólo después que las autoridades los hubieran examinado.

**Fracaso OIC Beneficiará a Pequeños Productores**

SAN JOSE, Costa Rica, marzo 4 (ACAN-EFE).- El fracaso de la Organización Internacional del Café (OIC) tiene aspectos que podrían evolucionar positivamente, para los países que son pequeños productores, según el Ministro de Planificación Económica, Oton Solís.

Sin negar los efectos negativos de la falta de acuerdo, durante las reuniones de la OIC en Londres, Solís considera que los pequeños exportadores como Costa Rica pueden lograr resultados favorables a largo plazo, si mantienen firme la demanda de una participación mayor en el mercado internacional.

Desde su punto de vista se ha producido un cambio importante en la OIC,

porque antes no se levantaba la reunión sin alcanzar acuerdos, "pero nuestros países seguían con cuotas relativamente bajas en relación con los países grandes".

Si lo que sucedió en el seno de la OIC significa un cuestionamiento del sistema pasado, y lo que viene es un régimen más justo para los países pequeños, "lo que ha ocurrido en Londres no es negativo", afirmó el funcionario, en entrevista con ACAN-EFE.

El café es el principal producto de exportación de Costa Rica y de la cosecha 1985-86 exportó 1.6 millones de sacos de 60 kilos, que representan el 2.14 por ciento de la exportación mundial, y obtuvo ingresos de 364 millones de dólares.

**Cierra con Alza la Bolsa**

NUEVA YORK, marzo 4 (AP).- El mercado subió hoy a nuevas máximas sin precedente, al renovarse la tendencia alcista de la Bolsa de Nueva York.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales subió 30.93 puntos para llegar a 2.257,95, sobrepasando así su máxima previa de 2.244,09, registrada el 19 de febrero.

Las acciones en subida superaron a las perdedoras en proporción de dos a uno en la Bolsa

—Favor pase a la página 15.

**Resumen mundial**

**Pelé Aceptaría Candidatura a Presidencia de Brasil**



RIO DE JANEIRO, Brasil, marzo 4 (AP).- Pelé, el retirado "rey" del fútbol, de 46 años, dijo en una entrevista publicada hoy que sería candidato a la presidencia de Brasil si las elecciones directas fueran ahora.

"Si preguntamos a la gente, nos dirá que quiere a Pelé para Presidente de la República. Si hubiera elecciones directas y la gente lo desea, aceptaría", dijo Pelé en una entrevista con el periódico Jornal do Brasil.

Desde que se retiró como jugador en 1977, Pelé ha sido actor y embajador itinerante de relaciones públicas de una empresa norteamericana. Empero se ha dicho que tendría interés en una carrera política.

**Operan de Hernia a Príncipe Felipe**

LONDRES, marzo 4 (AP).- El Príncipe Felipe, esposo de la Reina Isabel II, fue operado de una hernia, informó hoy el Palacio de Buckingham.



Felipe, de 65 años, fue internado la noche del viernes en el hospital para funcionarios, Rey Eduardo VII y dado de alta al día siguiente, dice

—Favor pase a la página 17.

**Comerciantes Amenazan con Paro a Alfonsín**

BUENOS AIRES, Argentina, marzo 4 (AP).- El Centro de Comerciantes Minoristas, que agrupa a unos 300.000 negocios de todo el país, consideró hoy "arbitrarias" las clausuras de cerca de 150 comercios de impuestos por el Gobierno en los últimos días en esta capital.

El Presidente de los comerciantes, Pedro Pérez, calificó los cierres de "acto payasesco, que actúa como pantalla, ocultando fallas en el programa de Gobierno". Alertó, además, sobre la posibilidad de concretar la se-

—Favor pase a la página 15.



**PRISIONEROS IRANIES.** Frente de Guerra Irán-Iraq, marzo 4.- Grupo de prisioneros iraníes capturados por fuerzas iraquesas en el Frente Sur. Millares de soldados iraníes fueron muertos cuando trataban de avanzar sobre Basora. (AP).